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｢温故知新｣･･･新しい旋風を起こそう!老いも若きも未来に向けて 
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◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 

新聞 TV 等のマスコミで報道されていますように東日本大

震災が発生して明日３月１１日で１１年を迎えます。白山石

川クラブも高松会長年度に被災地支援を兼ねた宮城県南三陸

町への１泊３日の弾丸視察ツアーを挙行しました。震災発生

から１年後の訪問でしたが、津波被害の状況を目の当たりに

して強烈な印象を受けたことが思い出されます。昨今、南海ト

ラフや首圏直下型地震が話題になり近くは能登半島等、全国

的に地震が頻発しています。私共ももっと防災やBCPに身近

に考える必要があるのではないでしょうか。 

さて、今週初めの３月７日第１３回のクラブ創立２０周年記

念実行委員会が開催されました。準備も大詰めにきており、昨

日の祝賀会の試食会、４月１４日のリハーサルと本番に向け

て実践段階になります。先週の例会でも申し上げましたが、コ

ロナ禍対策は勿論十分に留意しなければなりませんが、いた

ずらに恐れるのではなく、実行することのメリットのほうが

実行しないことによるメリットよりはるかに多いと考えます。

強い気持ちで進んでいきたいと思います。 

 

◆お客様の紹介 

サイバーステーション株式会社 

代表取締役社長 福永 泰男（ふくなが やすお）様  
 
 
 

 
◆幹事報告（林 哲也幹事） 

3/9白山ロータリークラブ 創立 55周年記念のお礼状が届く 

3/9ガバナー事務所 ガバナーより 

ウクライナの緊急支援についてのメッセージが届く。 

3/10 ガバナーエレクト事務所  

会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）Zoomの開催に変更の

ご案内が届く。 

・第 9920地区 トンガ王国海底火山大規模噴火への義援金に

ついて、29,000円集まりましたので地区財務へ送金致しまし

た。ありがとうございました。 

 

◆プログラム 卓話 

講 師 サイバーステーション株式会社 

 代表取締役社長 福永 泰男 氏  

演 題 『 ベンチャー企業が地方で取り組むメリット 』 



 

   

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 

● 出席率：63.41%    

● 出席者：24名 /38名 

● 出席補填： 2名 

● 出席免除者：1名  

中嶋 満 

● メーキャップ：なし 

3月 6日 第 1 回クラブ国際奉仕委員長会議（ZOOM）

 中島 育子 

3月 7日 第 13回創立 20周年実行委員会 

浅野 昭利  小柳 善裕  西川 隆司 

小路 昌弘  池元 ことみ 永瀬 喜子 

多田 茂   野澤 誠治  藤本 和久 

林 哲也   木村 俊夫  山内 隆 

松田 和仁  塩野 正幸  中嶋 満 

◆ニコニコボックスの発表(小野島 寛和君) 

 

小柳 善裕 会長 

 サイバーステーション(株)代表取締役社長 福永泰男

様、卓話ありがとうございました。100年の老舗もベン

チャーも常に新しいサービスやビジネスの展開をしな

ければ生き残れない時代であることを痛感する今日こ

の頃です。 

林 哲也 幹事 

サイバーステーション 福永社長様、本日は卓話あり

がとうございました。野澤 誠治 サイバーステーショ

ン 福永様、本日は大変お忙しい中卓話いただきあり

がとうございました。少しでも明るいニュースが増え

ることを望みます。 

小路 昌弘 

 サイバーステーション(株)代表取締役社長 福永泰男

様、本日は大変お忙しい中卓話いただきありがとうご

ざいました。 

永瀬 喜子 

福永様、本日は有意義なお話しをありがとうございま

した。益々のご活躍を期待しております。少しずつ春を

感じます。元気でいましょうね！ 

池元 ことみ 

 ここ 2～3日暖かく春を感じております。サイバーステ

ーション(株)福永社長様、本日は卓話ありがとうござ

いました。明日で東北災害から 11年です。最近、能登

で地震が多く、又ウクライナ等色々…世の中どうなっ

ていくのか？？心穏やかではないですね‼ 先日、タカ

マツの旭工場見学しました。玄関入って直ぐ右側に大

きなディスプレイ 4 面ありました。今日の説明で分か

りました。 

藤本 和久 

 サイバーステーション(株)代表取締役社長 福永泰男

様、お忙しい中卓話ありがとうございました。 

 

本日合計 7,500円   今年度累計 607,500円 


